

Willkommen zur Hauptversammlung

Traditionsgemäss anfangs Jahr findet die Hauptversammlung des Vereines ehemaliger Schüler und Schülerinnen St. Galler Landwirtschafts- und Hauswirtschaftsschulen (VESTG) in Salez statt. Wiederum sind an diesem Sonntag, 26. Januar 2025 viele Jubiläen zu feiern.

Diese Einladung gilt allen unseren Vereinsmitgliedern, aber auch den neu eingetretenen Schulabgängerinnen und Schulabgängern, sowie allen Lehrkräften, MitarbeiterInnen des Landwirtschaftlichen Zentrums St. Gallen und allen geladenen Gästen.

Ganz besonders richtet sich mein «Willkommens- Gruss» an unsere Jubilarinnen und Jubilare, die vor 25 oder gar schon vor 50 Jahren ihre hauswirtschaftliche oder landwirtschaftliche Ausbildung abgeschlossen haben.

Sie Alle, sind als **ganze** Klasse herzlich zur Teilnahme an unserer Hauptversammlung am Sonntag, 26. Januar 2025 eingeladen.

Zusammen mit dem ganzen Vorstand freue ich mich jetzt schon, mit Ihnen Ihr «Jubiläum» gebührend feiern zu dürfen.

Elisabeth Graf- Heierli, Präsidentin